
Allegato alla delibera di Consiglio comunale n. 48 del 20.04.2016 

ORDINE DEL GIORNO 

“OSPEDALE G. BERNABEO: ATTUALITA’ E CONCRETE PROSPE TTIVE” 

- E’ noto come il nostro ospedale sia punto di riferimento di un bacino di oltre 60.000 
malati (e non utenti!) 

- E’ noto (almeno per coloro che li visitano) come gli ammalati negli ospedali di Chieti 
e Lanciano siano parcheggiati lungo i corridoi in modo indegno per un paese che 
voglia definirsi civile; 

- Considerato che il nuovo piano sanitario regionale prevede un ulteriore 
ridimensionamento del nostro ospedale con il ri-trasferimento del reparto di geriatria 
a Chieti con la chiusura del pronto soccorso; 

- Preso atto che finora il consiglio comunale non ha mai preso chiara posizione su 
questa possibilità (o già certezza?); 

- Considerato che sarebbe auspicabile che ogni consigliere comunale  esprimesse il 
proprio parere davanti ai cittadini e i propri suggerimenti per la soluzione del 
problema; 

- Ritenuto opportuno  proporre che  venga destinato, con un semplice atto aziendale, 
al reparto di geriatria di rimanere presso il nostro ospedale per altri 5 anni; tutto ciò 
non altererebbe il piano di rientro imposto alla Regione in quanto non vi sarebbe 
nessun aumento di spesa sanitaria trattandosi di una semplice conferma di una 
situazione  già esistente e non di aumento dei posti letto; 

- Questo permetterebbe al Pronto soccorso (o PPI) di svolgere funzione  H 24 (senza 
passaggio verso il 118 medicalizzato come prevede la normativa che si vuole 
applicare anche ad Ortona) in quanto potrebbe lo stesso usufruire delle consulenze 
della geriatria  che assumerebbe la decisione di un eventuale ricovero togliendolo 
dal PPI il quale non può legalmente effettuarlo. 

SI CHIEDE 

Un impegno del massimo responsabile della salute pubblica locale, cioè del Sindaco, 
affinchè, dopo aver ricevuto le istanze del Consiglio comunale, si metta in immediato 
contatto con le massime autorità sanitarie regionali (Presidente della Giunta ed Assessore 
alla Sanità) e porti a loro conoscenza quanto stabilito dal Consiglio comunale, invitandoli 
nel contempo a sospendere immediatamente  qualsiasi deliberazione riguardante il nostro 
ospedale e invitando gli stessi nel contesto di un consiglio comunale straordinario 
monotematico. 

Il Consiglio comunale auspica che nel momento in cui l’ H16 verrà attivato, il PPI rimanga 
attivo. 


